

Sparkasse spendet Atemschutzmasken

Remscheid, 20. April 2020 Die Stadtsparkasse Remscheid unterstützt den Kampf gegen die Corona-Pandemie und spendet 1.500 Atemschutzmasken an die Remscheider Feuerwehr. „Nur gemeinsam sind wir in der Lage, den Kampf gegen das Virus zu gewinnen und wir möchten mit der Spende unseren Beitrag dazu leisten“, so Michael Wellershaus, Vorstandsvorsitzender der Stadtsparkasse Remscheid. Die Masken konnte die Sparkasse über ihr Netzwerk beziehen.

Bei der Spende handelt es sich um FFP2-Masken, die von der WHO und dem Robert Koch-Institut für den medizinischen Bereich empfohlen werden. Die Verteilung übernimmt die Feuerwehr der Stadt Remscheid. „Wir freuen uns sehr über die Spende der Masken, die wir in großen Teilen an die Alten- und Pflegeheime weitergeben“, sagt Guido Eul-Jordan, Leiter der Feuerwehr Remscheid. Wie die Verteilung erfolgt, konnte sich Sparkassen-Vorstand Michael Wellershaus am Samstag dann auch vor Ort ansehen. Rund 50 Einrichtungen machten von dem Angebot der Remscheider Feuerwehr Gebrauch und holten sich an der Hauptwache Masken, Einmalhandschuhe und weiteres Material ab. „Ich bin froh, dass unsere Spende da ankommt, wo sie zur Zeit am dringendsten benötigt wird“, sagt Wellershaus.

BU: 1.500 Atemschutzmasken wurden von Michael Wellershaus (2. v.l.) an die Mitglieder des Krisenstabs Thomas Neuhaus, OB Burkhard Mast-Weisz, Guido Eul-Jordan und Dr. Frank Neveling (v.l.) übergeben

Für weitere Informationen oder Fragen:

Ann-Kristin Soppa

Abteilungsleiterin Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 02191 16-6900

Telefax: 02191 16-6999

E-Mail: ann-kristin.soppa@sskrs.de